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YK さん  

 平素よりお世話になっております。3年間、多大な経済支援をいただいたこと、誠にありがとうございました。不安を感じ

ることなく、研究に打ち込むことができました。また、化学人材交流フォーラムでは、事務局や参加企業の皆さまに温かく

ご対応いただいたこと、感謝申し上げます。進路先は化学業界ではありませんが、博士課程での研究に関連した仕事

に携わる予定です。ご支援いただいた期間に学んだことを今後の活動に活かせるように、努力を続けていく所存です。 

RH さん  

 三年間、貴プログラムにご支援いただき、大変お世話になりました。経済的な心配をすることなく、研究に没頭できた

博士課程でした。また化学人材交流フォーラムでは様々な企業の方とお話できる貴重な機会で進路を考える上で大変

参考になりました。今後はご支援いただいた化学産業に少しでも恩返しができるよう研究活動に邁進していきたいと思い

ます。 

SK さん  

奨学生としてご採択及びご支援してくださり誠にありがとうございました。おかげさまで、学業に集中でき、フランス留学

や、学会・ワークショップに積極的に参加できました。これらの経験を通して、世界の最先端の科学に触れ、良い人脈

を築き、研究者として社会に貢献するための重要な要素を学ぶことができました。これらの経験を一企業研究者として

社会に還元していきたいと思います。今後の貴財団の更なるご発展をお祈り申し上げます。 

IK さん  

この度は三年間ご支援いただきまして誠にありがとうございました。おかげさまで金銭的な心配をすること無く研究生活に

専念し、多数の国内・国際学会参加や論文の発表をすることができました。まだ未熟者ではありますが、博士課程で得

られた知識や経験を今後の社会人生活に活かすとともに、研究者として成長できるよう精進していきたいと思います。 

RM さん  

博士３年間にわたって、奨学金という形で経済的な援助をしていただきありがとうございました。経済的な援助のおかげ

で不安を感じることなく研究活動に没頭することができ、少なからぬ研究成果を上げることができました。交流会等でお

世話になった企業の皆様、奨学生の皆様とは卒業後も関わっていければと存じます。奨学生の一員になれたことを誇り

に思います。この場を借りて参画化学企業の皆様とプログラム関係者の皆様に改めて感謝申し上げます。 
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TN さん  

奨学金は非常に助かりました。おかげさまで大学近くで一人暮らしが可能になり、研究に集中することが出来ました。ま

た、学生・企業交流会に参加したことで、就活に関する情報を得るのみならず、自分の研究成果のアピールの場として

も活用できました。奨学生同士の交流や企業への訪問体験があると、より良いプログラムになるかと存じます。 

TI さん  

 博士課程の三年間支援していただき誠にありがとうございました。コロナウイルスもあり研究活動が妨げられ、不安になる

ことが多々有りました。それでも化学人材育成プログラムの支援のおかげで気持ちの余裕が生まれ、焦らずじっくりと研究

活動を続けることができたこと大変感謝しております。今後は日本の化学の発展と社会への貢献の気持ちを忘れずに一

層研鑽を重ねていきたいと思います。 

MT さん  

 博士後期課程の間，化学人材育成プログラムの支援により金銭面の不安なく生活，研究することができました．私

の場合，コロナ禍が落ち着き始めて以降，学会発表でそれなりの出費がありました．旅費などは研究室から出るもの

の，現地での食事など含めると全然足りませんでした．こういった出張に尻込みせず行けたのは，化学人材育成プログ

ラムのおかげでした．支援をいただき，本当にありがとうございました． 

ST さん   

本プログラムのおかげで，金銭的での心配なく研究生活を送ることができました．大変感謝しております．また，学生

企業交流会，化学人材交流フォーラムを通して様々な企業の方とコンタクトを取れたことで，それぞれの企業の強み

や風土を知ることができ，時間のない中でスムーズに就活を進めることができました．この点につきましても大変感謝し

ております．  

TT さん  

経済的な支援もさることながら、他大学や企業の方との交流の機会があったことに大いに感謝しています。このような繋

がりでは普段の学会や企業説明会では聴けないことも聴くことができました。ここで得られたご縁が就職後にも生かされる

といいなと思っております。同時に、これからも化学人材育成プログラムのおかげで博士号を取得する後輩達が増え、仕

事の機会で会えるといいなと思います。 


